

BOLETÍN INFORMATIVO

El ajedrez es un deporte que requiere de mucha concentración, estrategia y habilidad mental. Por eso, es una excelente actividad para fomentar el desarrollo cognitivo, la creatividad y el pensamiento crítico de los niños y jóvenes. En este sentido, el Gobierno Municipal de Ébano, liderado por la Alcaldesa María Soledad Carreño Linares, ha demostrado su interés y apoyo por impulsar el ajedrez escolar en el municipio.

Así lo evidenció la participación de la Dirección de Fomento Deportivo en la etapa regional de los JXXV Juegos Deportivos Estatales de la Educación Básica 2023-2024, en la disciplina de Ajedrez, que se realizó en la Primaria Art. 123 Ignacio Zaragoza. En este evento, se dieron cita 18 alumnos de las zonas escolares 045, 046 y 047, que representaron a los municipios de Ébano, Tamuín y Tampamolón, respectivamente. Los ganadores de cada categoría mixta, individual varonil e individual femenil, clasificaron a la etapa estatal, donde buscarán poner en alto el nombre de su municipio y su región.

En representación de la alcaldesa Soledad Carreño, el profesor Pedro Vargas Ramírez, director del Fomento Deportivo, transmitió un mensaje de motivación y reconocimiento a todos los deportistas. Asimismo, los exhortó a seguir esforzándose y a disfrutar del juego ciencia.

Por su parte, el inspector del Sector 10 de Educación Física, profesor Luis Marcos Favela Artea, agradeció a la Alcaldesa Soledad Carreño por su constante apoyo al deporte y a las actividades de educación física en el municipio, así como a la escuela primaria Artículo 123 Ignacio Zaragoza por la hospitalidad y las facilidades para realizar el evento.

A nombre de nuestra alcaldesa Soledad Carreño, enviamos una felicitación especial a los alumnos de la escuela Jacinto B. Treviño, quienes obtuvieron el primer lugar en la etapa regional. Asimismo, les deseamos mucho éxito a todos los clasificados para la etapa estatal.

El Gobierno Municipal de Ébano reafirma su compromiso con el deporte como una herramienta para el desarrollo integral de los niños y jóvenes. Por ello, seguirá trabajando para ofrecer más y mejores oportunidades para que practiquen el deporte de su preferencia y desarrollen sus habilidades y capacidades.

ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

